

# Les États-Unis autorisent le retour au Levant des familles de leurs diplomates

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 OCTOBRE 2013



**L**e département d'État des États-Unis a autorisé le retour au Levant des familles de ses diplomates.

Toutes les familles des diplomates US ainsi que le personnel non-essentiel des ambassades US au Liban et en Turquie avaient été exfiltrés du Proche-Orient, le 6 septembre 2013. Des mesures spéciales de sécurité avaient été prises pour le personnel et les familles des ambassades en Irak et en Jordanie.

La crise des armes chimiques ayant connue un développement pacifique et le principe d'un bombardement de la Syrie ayant été écarté par le président Barack Obama, cette mesure a été abrogée.

---

Source : « Les États-Unis autorisent le retour au Levant des familles de leurs diplomates », Réseau Voltaire, 10 octobre 2013, [www.voltairenet.org/article180518.html](http://www.voltairenet.org/article180518.html)